

### Accueil de Guillaume Dupeyron, DACE et de Bernard Burlat, Directeur de l'AMD

Les élus et Guillaume remercient et félicitent les professeurs pour leur mobilisation exemplaire durant cette période.

Bernard souligne les éléments notables :

- Les nombreuses propositions pédagogiques des professeurs pour maintenir le lien avec les élèves dans les classes de FM, les classes d'instruments, et le formidable travail du Pôle Danse
- Une mobilisation notable à l'endroit de la communication sur les réseaux sociaux, YouTube, la plateforme Discord.
- Malgré les grandes réussites, on note les limites de l'enseignement à distance. Limites techniques pour les élèves (matériel à disposition à la maison) comme du côté des professeurs.
- Suivi des cours à distance : mise en place des fiches de présence online. 72% de suivi à distance, soit 342 élèves en moyenne ont suivi les cours à distance.
- Bernard souligne le soutien de la CCMP durant toute cette période, et remercie Guillaume pour son engagement envers l'AMD.

Guillaume remercie Bernard pour sa disponibilité auprès des professeurs.

### Enjeux de la saison 2020/2021

- Taux de réinscription remarquable, alors même que certains ont décroché.
- Rentrée malgré tout inédite, Guillaume invite les professeurs à aller chercher les élèves encore non-réinscrits.

Objectif de la journée : faire un retour le plus circonstancié possible :

- Quelles ont été les limites de l'EAD ?
- Quelles en ont été les avantages ?
- De quels moyens avons-nous manqué ?
- Réflexion sur la pérennisation des outils.

**La CCMP va connaître un nouvel exécutif** : Un nouveau président sera bientôt élu et en tant qu'agents territoriaux, nous avons le devoir de suivre la nouvelle politique qui sera mise en place.

**Objectif** : resserrer le projet d'établissement de l'AMD. Ne plus essayer d'être sur tous les fronts. Déterminer quelles doivent être les valeurs les plus importantes à poursuivre.

**Contexte sanitaire** : encore incertain. Des foyers de contamination ont réapparu dans l'Ain. Réfléchir à ce titre à la possibilité d'une nouvelle période d'enseignement à distance.

### Bilan d'équipe sur cette période

2 grand thèmes de réflexion :

## > ENSEIGNEMENT à DISTANCE

(zoom, padlet, skype, discord, visio, tel, retours sur vidéos...)

## > OUTILS EN COMMUN

(Site apprendre à la maison, défis collectifs Coucou Mamie etc, YouTube, Facebook, instagram...)

- **Ce qui a marché**
- **Ce qui n'a pas marché**
- **Prospectives dans un autre contexte**

→ cf la mind map en pièce jointe

## Infos en vrac

Vacances pour les profs : ce soir lundi 29 juin  
Penser à relancer les élèves non-réinscrits

Réouverture du secrétariat le 27 août 2020

Rentrée équipe pédagogique : le mardi 1er septembre à 9h  
Jours de réunions : les 1, 3 et 4, 7, 8, 10 et 11 septembre  
Les réunions auront lieu entre la salle du conseil en CCMP et la salle du Club rencontre (face à l'Allégro)

Rentrée élèves : le lundi 14 septembre : cours individuels, cours de FM, cours de danse  
Pratiques collectives instrumentales et vocales : entre le 28 septembre et le 5 octobre 2020

Avancée des travaux :  
Bâtiment probablement livré fin septembre début octobre.  
Les salles seront toutes équipées de connexions filaires Internet.

Protections mises en place :

- Gel dans les couloirs
- Gel dans les salles
- Masques en tissu
- Quelques visières
- Protection en plexi pour les profs de FM
- 12 parois de 2m de haut et 1m20 de large en plexi sur roulettes

Demander à ce que les enfants fiévreux ou enrhumés ne viennent pas en cours.

→ Rédiger une notice à l'usage des familles

Ménage dans le bâtiment : Bernard demande actuellement une augmentation du temps de travail de l'entreprise de ménage

Prises de contact/horaires des élèves : impossible en présentiel. Anticiper un planning par tel/mail avec les familles.

Proposition de Christine : envoyer un mail en demandant 3 plages horaires avec un ordre de préférence, les plus larges possibles + noter les impossibilités radicales. Après quoi Christine regarde leurs horaires de FM et PC sur duonet et fait elle-même les emplois du temps.

→ Fonctionnement à adopter pour l'établissement complet ?

39 élèves en convention collège

## Portes ouvertes en septembre

### - Danse :

- les deux premières semaines de septembre, cours ouverts.
- samedi 19 sept : permanences

- **Musique** : au choix : samedi 19 sept après-midi ou dans la semaine du 14 au 19 sept. Chaque professeur établit un planning et les parents s'inscrivent à un créneau pour essayer un instrument. Inscriptions par téléphone au secrétariat + recommandations sanitaires.

Nouveautés danse 2020 :

- Danse éveil 2 : deux cours d'éveil musique et danse
- Danse initiation 2 : découverte des trois esthétiques : classique, contemporain, jazz

Dans la communication aux enfants des écoles : donner le lien du padlet où ils pourront trouver les présentations d'instruments

## Projets 2020/2021 :

- Projet Musique de chambre : reconduit
- Extrême cordes 2 → évoluera, mais maintenu le dimanche 23 mai
- L'Arsène, maintenu à St Maurice en 2021, le plus tôt possible
- Une jolie fleur, question à poser à Nadine
- Musicalivre : proposition de le maintenir, à voir avec Jérôme Louiche, au mois de mai dans le théâtre de verdure de la villa Monderoux
- Barock'n roll : demander à Magali
- Collaboration avec l'ensemble Emoji : à voir
- Concert cuivre-sax : demander à Heïdi et Florent
- Baguettes et marteaux : oui mais un autre programme
- Projet IMS : découverte instrumentale, à suivre

### DANSE :

- Mi-October : le centre national de la danse cherche des volontaires pour être élèves des futurs diplômés d'état, travail sur des week-end
- projet d'un mini stage de danse avec prof extérieur (autour de février)

### MUSIQUE :

- Atelier celtique : animation maison de retraite + goûter celtique à la St Patrick
- Goûter du foyer du trève : Claire, Charlie, July fin janvier
- Projet proposé par Claire : lien avec les agriculteurs du coin pour lier culture et agriculture. Par exemple : jouer à la chèvrerie du Colombiers à Tramoyes.

→ Penser à développer des projets connectés à des thématiques extra-artistiques (environnement, déchets, écologie, eau)

Fait à Miribel le 30/06/20 par Antoine et Annabelle